

# **Incendio forestal en El Tepual moviliza a los Bomberos y Conaf**

● Una quema de matorrales que escaló a incendio forestal desencadenó un operativo de emergencia la tarde de ayer sábado en el sector El Tepual, Puerto Montt. El siniestro, caracterizado por su mediana extensión pero rápido avance, generó riesgo inminente para las estructuras ubicadas al final del Pasaje 1, con acceso por la Ruta Ch-226. La situación obligó el despliegue de voluntarios de la Tercera, Quinta, Sexta y Octava Compañías de Bomberos. Ante la necesidad de caudal constante, se solicitó el apoyo de unidades de abasteci-



miento de la Primera Compañía, cuyos camiones aljibes realizaron el trasvase de agua desde grifos en la población Puerta Sur. A las 19:45 horas se activó la alarma de incendio forestal, lo que sumó al combate del fuego a brigadas de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) para apoyar en la contención y evitar la propagación a zonas habitadas. **63**